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Anfrage 
Herr Patrick Wieschke 
NPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Zu Umfrageergeb nissen anlässlich der 
Ausstellung zum demografischen „Wandel„  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Anläßlich der im Foyer der Wartburg Sparkasse stattgefundenen Ausstellung wurden 
auf einer der Tafeln Umfrageergebnisse veröffentlicht, die darstellten, welche 
Verbesserungen sich die älteren Eisenacher Bürger wünschen. Außerdem 
erarbeitete der Senioren- Fachtag einige Vorschläge zur Verbesserung der Situation 
älterer Menschen in der Stadt (vgl. TA v. 20.04.2010). 
 
II. Fragestellung  
 
Inwieweit wurden diese Umfrageergebnisse auch in der Verwaltung entsprechend 
zur Kenntnis genommen und verarbeitet? 
 
1. Welche Inhalte der „Wunschliste“ werden von der Verwaltung langfristig als 
 realistisch  durchführbar und auch notwendig eingestuft? 
2. Gibt es seitens der Verwaltung hinsichtlich der auf der „Wunschliste“ aufgeführten 
 Maßnahmen eine eigene Prioritätenliste? 
3. Welches zusammenfassende Fazit hat die Verwaltung aus den 
 Umfrageergebnissen gezogen? 
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